



## ANALIZAN BOICOT A ELECCIÓN Y HARÁN NUEVOS BLOQUEOS

Será hasta el próximo sábado cuando la CNTE tenga una respuesta definitiva a la nueva propuesta del gobierno federal. Luego de su asamblea, los maestros disidentes explicaron que está a consulta boicotear la elección judicial. | **A6** |

# CNTE decidirá el sábado si boicotea la elección judicial

Disidencia alarga su respuesta a la propuesta para levantar el plantón y acabar con las protestas

**EDUARDO DINA  
Y MARÍA CABADAS**

—nacion@eluniversal.com.mx

El próximo sábado, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) prevé tener una respuesta a la propuesta del gobierno federal, e indicó que se sometió a consulta boicotear o no la elección judicial del domingo 1 de junio.

“Se está sometiendo a consulta la propuesta del gobierno. El día de mañana [hoy viernes] se estará definiendo por nuestros compañeros de base y la respuesta seguramente la tendremos el sábado”, dijo Filiberto Frausto Orozco, dirigente de la Sección 34 en Zacatecas.

Tras salir de su asamblea nacional en la sede de la Sección 9 de la CNTE en el Centro Histórico, insistieron en una reunión con la presidenta Claudia Sheinbaum después de argumentar que “el Estado mexicano debe mejorar su propuesta”.

“Seguiremos manteniendo, desde

### GOBIERNO FEDERAL

“El gobierno de México sigue abierto a una comunicación directa, honesta y propositiva, y llama a la dirigencia de la CNTE a poner en el centro el bien común de la población”

### CNTE

“Tenemos que asumir que la CNTE es la única organización sindical que está cuestionando la política del Estado mexicano (...) Sin ninguna duda, la CNTE triunfará; para la CNTE es un triunfo llegar al día 15 con una huelga”

luego, nuestra exigencia de la reinstalación de la mesa con la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum”, señaló Yenni Pérez, lideresa de la Sección 22 de Oaxaca. Reiteró que la exigencia principal es la abrogación a la Ley del ISSSTE de 2007.

Sobre las movilizaciones que habrán de emprender en los próximos días, mencionó que serán decididas por las bases e hicieron un llamado a reforzar el plantón y las marchas en la Ciudad de México.

Isael González, dirigente de la Sección 7 de la CNTE en Chiapas, enfatizó: “Nuestras demandas son justas, y aunque el gobierno federal lo ha reconocido, han iniciado una campaña de denostación en todos los medios a su alcance para decir muchas cosas: que tenemos un buen salario, que gozamos de muchas prestaciones, que ganamos 18 mil pesos y todo eso es falso.

“Por eso, algunos ciudadanos que se dejan llevar por esa narrativa piensan que gozamos de privilegios, pero es parte de una campaña de denostación y de querer dividir el movimiento magisterial”, expuso.

Para hoy viernes a las 9:00 horas, los centistas tienen programada una marcha del Ángel de la Independencia a la Torre del Caballito, y



de San Cosme al mismo punto, donde se espera un bloqueo.

Elvira Veleces Morales, secretaria general de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero, dijo que la CNTE siempre estará abierta al diálogo, al trabajo y a la negociación.

“Estamos abiertos al trabajo, la negociación y, obviamente, con la exigencia de que la Presidenta retome y reinstale nuevamente la mesa con la Comisión Nacional Única de Negociación para poder seguir con los trabajos de la abrogación de la Ley del ISSSTE”, afirmó Frausto Orozco.

“Tenemos que asumir que la CNTE es la única organización sindical que cuestiona la política del Estado mexicano”, declararon.

“Sin ninguna duda, la CNTE triunfará”, dijeron y añadieron que han resistido varios embates: “Para la CNTE es un triunfo llegar al día 15 con una huelga”.

La tarde de ayer, las secretarías de Gobernación (Segob), de Educación Pública (SEP) y el ISSSTE emitieron un pronunciamiento en el que señalaron que la CNTE debería poner en el centro el bien común de la población, además, dijeron que esperaban su respuesta.

Indicaron que a 33 días de concluir el ciclo escolar 2024-2025, los niños merecen “un cierre digno, que asegure haber adquirido las habilidades y aprendizajes que corresponden a cada nivel y grado escolar”. ●